

AUTORIDADES DE NUEVO HORIZONTE DESMIENTEN QUE EN SU PUESTO DE SALUD NO SE ATIENDA A LA POBLACIÓN

Ante declaraciones dadas días atrás por el presidente de la junta vecinal.

Jaén, 11 de octubre del 2019

Autoridades y pobladores del sector de Nuevo Horizonte llegaron hoy hasta la Disa Jaén para reunirse con la titular de este sector y poder desmentir que su puesto de salud no este brindando la atención requerida por la comunidad, que no cuenten con medicamentos y que no se encuentre implementado.

Hilario Lozada Vásquez, Teniente Gobernador de Nuevo Horizonte lamentó que el presidente de la junta Vecinal, quizás por desconocimiento, haya declarado a la prensa información que no se ajusta a la verdad y que por el contrario afecta la imagen de su establecimiento de salud. Preciso, que su puesto de salud tiene un nivel I-2, por lo tanto según normativa la atención es de 6 horas, desde las 7:30am hasta la 1:30pm, en lo que refiere a medicamentos dijo que si están abastecidos y en lo que es equipamiento están haciéndolo en coordinación con la Disa Jaén. Agregó además, que si hay un caso que no puede ser atendido en el establecimiento de salud de inmediato son trasladados hasta el Centro de Salud de Morro Solar y de ser necesario al Hospital General de Jaén.

Por su parte la Directora de la Disa Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz les reitero su compromiso de seguir fortaleciendo el Puesto de Salud de Nuevo Horizonte, siempre en coordinación con sus autoridades y personal de salud.

